

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, den 7. Juli 2025

Tempo 30 jetzt an der Kreuzung am Herzog-Ernst-Platz

DRINGLICHKEITSANTRAG

An der Kreuzung am Herzog-Ernst-Platz (Pfeufferstraße / Baumgartnerstraße / Radlkoferstraße) wird weiträumig Tempo 30 bis zum 31.08.2025 (vor Beginn des neuen Schuljahres) angeordnet. Der Oberbürgermeister weist das Mobilitätsreferat an, dies schnell und pragmatisch umzusetzen. Vorabuntersuchungen und weitere Begründungen werden nicht benötigt.

Begründung:

Nach dem schweren Verkehrsunfall am 02.07.2025, bei dem sowohl ein Ampelmast als auch ein Baum umgefahren wurden und ein Passant leicht verletzt wurde, muss schnell an der großen Kreuzung am Herzog-Ernst-Platz Tempo 30 umgesetzt werden.

Die Sicherheit der Fußgänger*innen und Radfahrer*innen geht vor, insbesondere der Schüler*innen, die tagtäglich diese gefährliche Kreuzung überqueren müssen.

Damit Tempo 30 schnell umgesetzt werden kann, soll es eine Weisung des Oberbürgermeisters an das Mobilitätsreferat geben, gegebenenfalls mit einer Behandlung im Feriensenat.

Die Umsetzung muss noch vor dem neuen Schuljahr bis zum 31.08.2025 erfolgen.

Initiative:

Markus S. Lutz

E-Mail: ba@markus-lutz.com



... gut für Sendling !